

Bericht aus dem Gemeinderat Gemeinderatssitzung vom 10. Mai 2022

Bekanntgabe von Beschlüssen aus der nichtöffentlichen Sitzung am 12.04.2022

Der Bürgermeister gab bekannt, dass der Gemeinderat in seiner nichtöffentlichen Sitzung am 12.04.2022 über eine Neuorganisation der Betreuungskräfte bei der Ferienbetreuung Beschluss gefasst hat. Außerdem hat der Gemeinderat der Umlegung „Flugplatz Bruchsal“ in Bruchsal zugestimmt.

Polizeiliche Kriminal- und Verkehrsunfallstatistik 2021

- Bericht des Polizeireviers Bruchsal

Herr Jürgen Conrad, der neue Leiter des Polizeireviers Bruchsal erläuterte dem Gemeinderat anhand einer PowerPoint Präsentation die polizeiliche Kriminalstatistik und die Verkehrsunfallstatistik für das Jahr 2021. Dabei konnte Herr Conrad wie in den Jahren zuvor weiterhin sehr erfreuliche Zahlen für die Gemeinde Karlsdorf-Neuthard vorlegen. Die Zahl der Straftaten in Karlsdorf-Neuthard ist auch im Jahr 2021 gegenüber den Vorjahren 2019 und 2020 weiter zurückgegangen. Auch bei den Tageswohnungseinbrüchen konnte ein deutlicher Rückgang ausgewiesen werden, so dass im Jahr 2021 lediglich zwei Tageswohnungseinbrüche in Karlsdorf-Neuthard zu verzeichnen waren. Insbesondere bei der sog. Häufigkeitsziffer, die einen Vergleich mit anderen Kommunen innerhalb des Landkreises ermöglicht, steht die Gemeinde sehr gut da. Bei der Bewertung der Häufigkeitsziffer zeigt sich, dass es sich im Landkreis Karlsruhe und in Karlsdorf-Neuthard sehr sicher leben lässt.

Zu einzelnen Punkten, die speziell die Gemeinde Karlsdorf-Neuthard betreffen, konnte neben Herrn Conrad als Leiter des Polizeireviers, auch der Leiter des Polizeipostens Karlsdorf-Neuthard Herr Dieter Hauser dem Gemeinderat wichtige und weitgehend positive Informationen geben. Die polizeiliche Kriminal- und Verkehrsunfallstatistik 2021 als Teil der PowerPoint Präsentation für die Gemeinderatssitzung und ist im Internet auf der Homepage der Gemeinde abgelegt und kann dort von Jedermann eingesehen werden.

Spenden, Schenkungen und ähnliche Zuwendungen - Genehmigung der Annahme bzw.

Weitervermittlung von Spenden im 1. Quartal des Jahres 2022 (§ 78 Abs. 4 GemO)

Wie bereits mehrfach berichtet ist der Gemeinderat nach der Änderung der Gemeindeordnung zuständig für die Annahme oder die Vermittlung von Spenden und entscheidet über deren Annahme. Auch für das 1. Quartal 2022 hat das Rechnungsamt wieder einen Bericht erstellt, welcher dem Gemeinderat die Geber, die Zuwendungen und die Zuwendungsbereiche von Spenden an die Gemeinde darstellt. Um den Spendern auch zeitnah eine Spendenbescheinigung ausstellen zu können, soll die Genehmigung von eingegangenen Spenden alle drei Monate dem Gemeinderat zur Beschlussfassung vorgelegt werden. Aus dem Bericht des Rechnungsamts geht hervor, dass im 1. Quartal 2022 Geldspenden mit einer Gesamtsumme von 700,- € eingegangen sind. Sachspenden wurden im 1. Quartal nicht getätigt. Der Gemeinderat hat der Annahme der eingegangenen Geldspenden im Wert von 700,- € einstimmig zugestimmt. Der Bericht über die eingenommenen Geldspenden wird nun der Rechtsaufsichtsbehörde vorgelegt.

Stellungnahme zu Bausachen

Bauantrag zum Neubau eines Wohnhauses auf dem Grundstück Flst. Nr. 733/6 Karlstraße

Für dieses Baugesuch lag bereits ein rechtsgültiger Bauvorbescheid vor. Da das jetzt vorgelegte Baugesuch dem Bauvorbescheid entspricht, wurde vom Gemeinderat einstimmig das gemeindliche Einvernehmen für den Bauantrag erteilt. Es wurde außerdem die Ausnahme für die Veränderungssperre „Nachverdichtung Neuthard I“ erteilt, da das Bauvorhaben im Wesentlichen den Zielen und Zwecken des Bebauungsplans „Nachverdichtung Neuthard I“ entspricht bzw. in evtl. abweichenden Punkten durch den

Bauvorbescheid bereits Baurecht bestand und somit die Befreiung von der Veränderungssperre auszusprechen war.

Bauantrag zum Um- und Anbau eines Einfamilienhauses auf dem Grundstück Flst. Nr. 955 Friedrichstraße

Dieses Baugesuch wurde in der Sitzung im April zunächst vertagt, weil entlang der Friedrichstraße drei senkrecht angeordnete Stellplätze im Baugesuch vorgesehen waren. Durch eine Umplanung bei der Anordnung der Stellplätze hat der Bauherr nun die Stellplätze im großzügigen Hof angeordnet, so dass entlang der Friedrichstraße keine neuen Stellplätze entstehen. Da das Baugesuch somit nun den Grundbestimmungen des dort in der Aufstellung befindlichen Bebauungsplans „Nachverdichtung Karlsdorf I“ entspricht, wurde vom Gemeinderat das Einvernehmen zum Baugesuch und für die Ausnahme von der Veränderungssperre einstimmig erteilt. Grundlage für die Beurteilung war der geänderte Lageplan, welcher die Anordnung von Stellplätzen an der Friedrichstraße ausschließt.

Bauantrag zur Erweiterung eines Wohnhauses und Neubau einer Garage und eines Carports auf dem Grundstück Flst.-Nr. 2244, Pfinzstraße

Dieses Bauvorhaben entspricht in seinen Wesentlichen Bestandteilen dem dort in der Aufstellung befindlichen Bebauungsplan „Nachverdichtung Neuthard I“. Somit wurde vom Gemeinderat einstimmig dem Bauvorhaben das Einvernehmen erteilt und die Ausnahme von der Veränderungssperre zugelassen.

Wie immer sind alle Vorlagen und die Präsentation der Gemeinderatssitzung mit allen wichtigen Informationen zu den Tagesordnungspunkten im Internet auf der Homepage der Gemeinde Karlsdorf-Neuthard einsehbar.